

OKUPANSI HOTEL DI LOMBOK MENINGKAT JELANG MOTOGP MANDALIKA

Sejumlah kendaraan melintas di jalan depan Hotel Prime Park, Mataram, NTB, Selasa (10/10). Menurut Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) NTB, tiga hari menjelang gelaran MotoGP Mandalika okupansi hotel atau tingkat keterisian kamar hotel mengalami peningkatan, diantaranya hotel di Kota Mataram okupansi mencapai 98 persen, Senggigi dan Sekotong Lombok Barat 95 persen, Lombok Tengah 98 persen, dan Lombok Utara 50 persen.



FOTO: ANTARA

Askrindo Berikan Penjaminan KUR Sebesar Rp85,4 T hingga September

Penjaminan KUR bermanfaat untuk memberikan kepastian pembayaran bagi lembaga keuangan yang telah ditunjuk oleh pemerintah sebagai penyalur KUR apabila debitur gagal bayar, memberikan akses debitur terhadap sumber pembiayaan, dan mengurangi risiko yang dihadapi lembaga keuangan penyalur KUR atas pemberian kredit kepada debitur KUR.

JAKARTA (IM) - PT Asuransi Kredit Indonesia (Askrindo) memberikan penjaminan kredit usaha rakyat (KUR) senilai Rp85,4 triliun untuk 1.471.508 debitur hingga September 2023.

“Penjaminan KUR membantu perekonomian masyarakat secara umum. Askrindo mendapat penguatan dari pemerintah untuk menjamin KUR guna

membantu UMKM,” kata Corporate Communication Askrindo Luluk Lukmiyati dalam acara Literasi Asuransi Kepada Media di Jakarta, Selasa (10/10).

Dijelaskan Luluk, seperti dikutip dari Antara, sektor usaha perdagangan menjadi yang terbesar untuk penjaminan KUR dengan total Rp41,39 triliun atau sebesar 48,46 persen dari total pen-

jaminan KUR hingga September 2023.

Askrindo memberikan pertanggungjawaban atau penjaminan KUR untuk pembiayaan modal kerja dan atau investasi yang diberikan oleh lembaga keuangan penyalur KUR kepada debitur usaha yang produktif dan layak, namun belum memiliki agunan tambahan sesuai dengan ketentuan bank (non bankable).

KUR merupakan program pemerintah yang diatur dalam Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2008 tentang Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM).

Penjaminan KUR bermanfaat untuk memberikan kepastian pembayaran

bagi lembaga keuangan yang telah ditunjuk oleh pemerintah sebagai penyalur KUR apabila debitur gagal bayar, memberikan akses debitur terhadap sumber pembiayaan, dan mengurangi risiko yang dihadapi lembaga keuangan penyalur KUR atas pemberian kredit kepada debitur KUR.

Sektor yang dijamin adalah sektor pertanian, kelautan dan perikanan, industri pengolahan, perdagangan, jasa, dan konstruksi.

Program KUR adalah salah satu program pemerintah dalam meningkatkan akses pembiayaan kepada UMKM yang disalurkan melalui lembaga keuangan dengan pola penjaminan.

Program KUR dimaksudkan untuk memperkuat kemampuan permodalan usaha dalam rangka pelaksanaan kebijakan percepatan pengembangan sektor riil dan pemberdayaan UMKM.

Di sisi lain, Askrindo dan PT Jaminan Kredit Indonesia (Jamkrindo) diusulkan oleh Kementerian BUMN untuk mendapatkan penyertaan modal negara (PMN) sebesar Rp3 triliun pada 2024.

Menurut Luluk, PMN tersebut akan bermanfaat untuk meningkatkan kapasitas perusahaan untuk memberikan penjaminan KUR. • hen

Pemerintah Perluas Implementasi NLE ke 32 Pelabuhan dan 6 Bandara

JAKARTA (IM) - Deputi Bidang Koordinasi Perniagaan dan Industri Kemendagri Perencanaan Ali Murtopo Simbolon menjelaskan, saat ini pemerintah memperluas implementasi National Logistic Ecosystem (NLE) menjadi 32 pelabuhan dan 6 bandara di Indonesia.

“Implementasi NLE ini yang tadinya dari 14 pelabuhan, diperluas menjadi 32 pelabuhan dan 6 bandara dalam rangka percepatan,” kata Ali dalam acara Peningkatan Kinerja Logistik Melalui Utilisasi Layanan National Logistics Ecosystem (NLE) di Jakarta, Selasa (10/10).

Dikutip dari Antara, perluasan implementasi NLE juga dilakukan dengan memperkuat koordinasi serta sinergi dengan tim Strategi Nasional Pencegahan Korupsi (Stranas PK) Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) melalui peninjauan langsung ke lapangan guna mengevaluasi tata kelola pelabuhan yang menjadi bagian dari NLE.

Adapun NLE merupakan hubungan ekosistem logistik yang menyelaraskan arus lalu lintas barang dan dokumen internasional sejak kedatangan sarana pengangkut hingga barang tiba di gudang.

Salah satu instansi pemerintah yang bertanggung jawab dalam pelaksanaan NLE ini, sesuai Instruksi Presiden Nomor 5 Tahun 2020, adalah Direktorat Jenderal Bea dan Cukai Kemenkeu.

Lebih lanjut, Ali memaparkan Logistic Performance Index atau LPI yang telah dirilis oleh Bank Dunia pada awal 2023, melaporkan bahwa Indonesia turun 17 peringkat menjadi peringkat ke-63 dalam LPI 2023.

“Namun rasa-rasanya kita semua tidak perlu berkecil hati, karena itu adalah hasil persepsi yang kita tahu bersama bahwa kita yakin apa

yang sudah dilakukan selama ini dalam perbaikan logistik sudah kita rasakan di lapangan, dan melakukan adanya perbaikan-perbaikan (sistem logistik),” ujarnya.

Menurut Ali, adanya perbaikan dalam sistem logistik nasional dibuktikan dengan adanya hasil survei dari lembaga survei independen serta peninjauan langsung yang dilakukan oleh Stranas PK KPK.

Pada kesempatan yang sama, Sekretaris Kemendagri Perencanaan Susiwiwono Moegiarso juga melaporkan bahwa biaya logistik nasional saat ini telah mencapai 14,29 persen dari Produk Domestik Bruto (PDB).

“Biaya logistik nasional yang berdasarkan pada perhitungan kita pada tingkat nasional, dengan menggunakan basis data BPS, biaya logistik kita mencapai 14,29 persen dari PDB. Artinya sudah cukup baik di bawah 15 persen,” ungkap Susiwiwono.

Berdasarkan hasil rapat sebelumnya, Susiwiwono menyampaikan bahwa pada tahun 2045, biaya logistik nasional ditargetkan untuk mencapai 8 persen dari PDB.

Hal itu ditetapkan agar mampu menciptakan biaya logistik yang lebih efisien serta selaras dengan Visi Indonesia Emas 2045. Penerapan NLE juga memperbaiki waktu bongkar muat atau dwelling time yang saat ini mencapai 2,52 hari. Capaian tersebut melampaui target dwelling time yang sebesar 2,9 hari.

“Penerapan implementasi NLE di berbagai pelabuhan dan bandara, per hari ini dwelling time kita tercatat di Agustus yang lalu 2023, sudah biasa mencapai 2,52 hari. Ini melampaui target kita yang sebesar 2,9 hari dan hanya sedikit di bawah Singapura untuk kawasan Asia,” pungkasnya. • pan

BI: Keterlibatan BUMN Berdampak Positif pada Pengembangan UMKM

JAKARTA (IM) - Deputi Kepala Perwakilan Bank Indonesia DKI Jakarta Sahminan mengatakan, keterlibatan BUMN sebagai calon pembeli memiliki dampak positif dalam pengembangan usaha mikro, kecil dan menengah di Indonesia.

Ia memaparkan, keterlibatan BUMN dapat memperluas akses pasar, meningkatkan kepercayaan publik terhadap UMKM, meningkatkan kapasitas produksi dan kinerja UMKM, dan meningkatkan kualitas produksi dan layanan UMKM. “Serta memberi kemudahan memperoleh akses permodalan dan pembiayaan,” kata Sahminan di Jakarta, dikutip dari Antara, Selasa (10/10).

Pernyataan tersebut ia sampaikan dalam acara bertajuk, “Business Matching PaDI UMKM Jakarta 2023” di Jakarta Pusat. Acara ini bertujuan untuk mempertemukan grup

pembeli atau buyer group, termasuk BUMN dan anak perusahaannya, dengan para pelaku UMKM secara langsung.

Sahminan menyoroti akses terhadap permodalan yang sering menjadi tantangan bagi para pelaku UMKM. Terkait hal tersebut, Sahminan menegaskan komitmen Bank Indonesia untuk turut serta memperkuat UMKM. “Ditwujudkan melalui sinergi dan kolaborasi dengan kementerian/ lembaga, pemerintah daerah, serta mitra-mitra strategis termasuk BUMN,” ujar Sahminan.

Bersama instansi-instansi tersebut, Sahminan mengatakan Bank Indonesia mendorong perkembangan produk dan wisata lokal melalui pengembangan kelembagaan, pelatihan dan pendampingan, peningkatan kapasitas SDM, perluasan pasar, dan memberi akses pada pembiayaan. “Serta aksel-

erasi digitalisasi UMKM dan sistem pembiayaan, terutama QRIS,” ucapnya.

Bank Indonesia, lanjut Sahminan, memiliki tiga pilar untuk turut serta dalam pengembangan UMKM, yakni memperkuat kapasitas, memperkuat korporatisasi, dan memperkuat pembiayaan.

Oleh karena itu, ia berharap agar UMKM dapat mendorong pertumbuhan ekonomi Indonesia menjadi lebih tinggi dan lebih inklusif.

“UMKM mempunyai peranan yang sangat-sangat penting dalam perekonomian Indonesia,” kata Sahminan.

Pasar Digital Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (PaDI UMKM) merupakan marketplace yang menyediakan produk-produk pilihan dari para vendor UMKM Indonesia yang telah dikurasi agar dapat memenuhi standar kebutuhan pengadaan perusahaan BUMN. • dot

FOTO: ANTARA



FLUKTUASI HARGA EMAS BATANGAN DI MALANG

Pramuniaga menunjukkan emas batangan Aneka Tambang (Antam) di sebuah gerai emas di Malang, Jawa Timur, Selasa (10/9). Pengusaha emas setempat mengatakan sejak beberapa hari terakhir harga emas batangan di pasaran mengalami fluktuasi dengan kecenderungan naik yakni dari Rp1.053.000 menjadi Rp1.062.000 per gram yang dipicu konflik bersenjata Hamas-Israel sehingga berpengaruh pada penurunan jumlah transaksi sekitar 25 persen.



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

J Trust Bank Jalin Kerja Sama dengan The Saikyo Bank

JAKARTA (IM) - PT Bank J Trust Indonesia Tbk (J Trust Bank) resmi bekerja sama dengan The Saikyo Bank, Ltd. (Saikyo Bank). Kerja sama diwujudkan lewat penandatanganan memorandum of understanding (MoU), Selasa (10/10).

Sinergitas ini dijalin dalam menjembatani perusahaan-perusahaan Jepang untuk dapat bermitra dengan pelaku usaha di Indonesia.

Direktur Utama J Trust Bank, Ritsuo Fukadai menyampaikan, J Trust telah menawarkan layanan perbankan lewat 45 cabang di 31 kota di Indonesia. Pihaknya menawarkan berbagai layanan keuangan, termasuk pinjaman untuk bekerja modal, kepemilikan rumah/apartemen, dan investasi besar-besaran peralatan dan mesin pertanian.

Kerja sama ini hadir dengan melihat potensi besar pertumbuhan ekonomi Indonesia, didukung dengan pertumbuhan jumlah penduduk Indonesia di pasar menengah. Sejalan dengan potensi pasar besar, Fukadai berharap dapat turut berkontribusi dalam mendorong pertumbuhan ekonomi RI.

“Kolaborasi antara J Trust Bank dan Saikyo Bank bertujuan untuk memajukan peluang bisnis dan meningkatkan kesejahteraan di masyarakat Indonesia, dengan integrasi keahlian perbankan dan wawasan keuangan ritel Jepang,” kata Ritsuo, dalam konferensi pers di Sahid Sudirman Center, Selasa (10/10).

Direktur Utama The Saikyo Bank, Ltd. Ken Matsuoka menyampaikan, pi-

haknya sangat senang bekerja sama dengan J Trust Bank untuk membantu mitra bisnis The Saikyo Bank, Ltd. ekspansi ke Indonesia.

“Banyak perusahaan kecil dan menengah yang bekerja sama dengan kami yang menangani pabrik di kawasan industri. Banyak diantara mereka yang terampil mengerjakan pekerjaan listrik, pengelolaan air limbah, pembangunan rumah, dan lain-lain. Saya yakin kecanggihan teknologi perusahaan yang bekerja sama dengan kami akan bermanfaat bagi Indonesia di masa mendatang,” paparnya.

Matsuko sendiri memandang Indonesia sebagai salah satu negara dengan potensi terbesar untuk pertumbuhan berkelanjutan di pasar domestik. Lebih dari itu, RI diperkirakan akan menyalipl Jepang dalam produk domestik bruto (PDB) di tahun 2050. Oleh karena itu, ia berharap kerja sama ini dapat membantu para pelaku usaha dari kedua negara untuk berkolaborasi dan saling membantu mendorong perkembangan ekonomi kedua negara.

“Melalui kemitraan bisnis kami dengan J Trust, Saikyo ingin membantu memperkembangkan bisnis kepada perusahaan di Indonesia yang membutuhkan teknologi ini. Saat ini Jepang tengah mengalami penyusutan pasar karena masalah populasi. Pasar Indonesia menarik bagi Jepang. Saya ingin berupaya semaksimal mungkin agar kemitraan ini dapat bermanfaat bagi pembangunan Indonesia dan Jepang,” kata Matsuko. • hen

IPO, STRK Raup Rp118 Miliar

JAKARTA (IM) - PT Lovina Beach Brewery Tbk (STRK) mencatatkan sahamnya di Bursa Efek Indonesia (BEI), Selasa (10/10). Dalam proses penawaran umum perdana saham atau initial public offering (IPO), perseroan mencatatkan kelebihan pemesanan atau oversubscribe sebanyak 152 kali.

perseroan menawarkan sebanyak 1,18 miliar saham atau 11,01% dari total modal ditempatkan dan disetor. Melalui IPO, perseroan mengincar dana sebesar Rp118 miliar. Perseroan juga menerbitkan sebanyak 3,24 miliar Waran Seri I dengan harga pelaksanaan Rp250. Waran Seri I yang diterbitkan dapat dilakukan setiap hari kerja terhitung setelah enam bulan sejak diterbitkan sampai dengan satu hari kerja sebelum ulang tahun kesatu pencatatan Waran Seri I, yaitu dimulai sejak 10 April 2024 sampai dengan 9 Oktober 2024.

Direktur Utama STRK, Bona Budhisurya menjelaskan, aksi korporasi ini merupakan salah satu langkah yang dilakukan sebagai upaya perseroan dalam mengembangkan usaha ke depan. Utamanya untuk mencapai target yang telah ditetapkan.

“Selain itu, tujuan perseroan melakukan IPO juga guna untuk meningkatkan transparansi dan akuntabilitas agar perseroan memiliki Good Corporate Governance (GCG) yang baik,” kata Bona dalam keterangan resminya, Selasa (10/10).

Perseroan akan menggunakan 62,08% dana hasil

IPO dalam bentuk penyeteroran modal kepada anak perusahaan yakni, PT Lovina Industri Sukses. Secara rinci, dana tersebut akan digunakan untuk program research and development dalam pengembangan kategori produk baru dan untuk pengembangan sumber daya manusia terkait dengan produk baru, seperti product knowledge, production process and development serta memberikan pelatihan kepada tim sales & marketing. Adapun, porsi dana yang digunakan sebesar 18,11%.

Kemudian, sekitar 42,26% akan digunakan untuk pembelian peralatan mesin canning dan tangki untuk produksi beer dan spirit antara lain, satu set unit mesin canning kapasitas 3.000 hingga 3.500 cans per jam, 10 unit tangki fermentor berkapasitas 3.000 liter, satu unit glycol tangki berkapasitas 500 liter, delapan unit brite beer tangki berkapasitas 3.000 liter, serta tiga unit brite beer tangki berkapasitas 8.000 liter.

Selanjutnya, sekitar 39,63% akan digunakan untuk biaya operasional atau modal kerja seperti pembelian bahan baku untuk produksi dan pengemasan, biaya overtime, biaya perawatan gedung, biaya perawatan peralatan dan lainnya. Sedangkan sisanya akan digunakan untuk modal kerja seperti biaya program marketing untuk meningkatkan brand awareness mencakup biaya event, merchandise, sponsorship, dan social media, biaya distribusi, biaya pemeliharaan kendaraan, gaji karyawan dan lainnya. • vdp